

A La recherche d'un excellent avocat en droit de la famille

Par Bmik
Hello simplement à la recherche d'un tres bon avocat sur Lyon qui pourrait me conseiller face à un ex toxique et qui présentent des troubles pathologique. Merci
Par yapasdequoi
Bonjour, Sur ce site vous avez un bouton qui vous permet de contacter des avocats. [url=https://www.forum-juridique.net/devis-avocat/devis-gratuit.php]https://www.forum-juridique.net/devis-avocat/devis-gratuit.php[/url]
Par Bmik
Merci je vais tenter mais je souhaite egalement savoir si quelqu'un peut me proposé un bon avocat car difficile de trouver un bon avocat.
Par yapasdequoi
Qu'entendez vous par "bon avocat" ? Il ne pourra être que "mauvais" si vous ne lui donnez pas toutes les informations utiles ou lui cassez sa stratégie en agissant maladroitement sans suivre ses conseils. Il a aussi le droit de refuser le dossier.
Et vous feriez plutôt confiance à un inconnu du forum ? Non : il n'y a pas d'application internet qui donne des étoiles aux avocats comme aux livreurs de pizza ou chauffeurs de taxi.
Par Bmik
Merci pour votre bienveillance et votre tact surtout que je n'ai jamais dit que mon dossier a deja ete refusé! bref bonne journée tout de meme
 Par kang74
Bonjour
Un apécialiste du drait de la familla est taujoure un plue cor con experience auprès des IAE du tribunal dent vous

Un spécialiste du droit de la famille est toujours un plus car son experience auprès des JAF du tribunal dont vous dépendez lui permet d'anticiper la bonne stratégie .

Après les pièces et justificatifs de vos demandes, c'est vous qui les fournissez .

Après il n'est pas magicien :si vous n'êtes pas medecin , vous ne pouvez pas attester que votre ex a des troubles pathologiques .

Vous ne pouvez pas attester d'un quelconque danger sur votre enfant sans preuves .

Et il ne changera pas la règle de droit qui est que le couple parental demeure après la séparation et que l'enfant a le droit d'avoir des liens avec les deux parents.

Donc comme Yapadequoi vous le fait remarquer , si vous ne lui faites pas confiance et imposez des demandes

irréalisables, bon avocat ou p	oas, c'est pareil
--------------------------------	-------------------

Par morobar

Bonjour, Un spécialiste du droit de la famille est toujours un plus On peut questionner le barreau local (ici Lyon) pour connaître un éventuel classement en spécialités.